

## **ABSTRAK**

**Ade Agus Saputra, 2013 : Minat Siswa Terhadap Musik : Studi Kegiatan Ekstrakurikuler Musik di SMP Negeri 8 Padang.**

**Oleh: Ade Agus Saputra; 2008 – 04845.**

Penelitian ini bertujuan untuk menemukan dan mendeskripsikan tentang minat siswa terhadap musik melalui penelusuran terhadap aktifitas siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler musik yang ada di SMP Negeri 8 Padang. Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data di lapangan dilakukan dengan cara telaah kepustakaan, observasi, dan wawancara bebas kepada siswa-siswi SMP Negeri 8 Padang. Data dikumpulkan dari dua sumber yaitu dari data kepustakaan dan dari lapangan, yakni situasi ril proses kegiatan ekstrakurikuler musik di SMP Negeri 8 Padang. Penelusuran secara kualitatif terhadap aktifitas ekstrakurikuler sebelum ada guru bantu melalui data kepustakaan dan wawancara terhadap kegiatan dan minat siswa terhadap musik, sementara penelusuran sesudah guru bantu pengumpulan data di lapangan dilakukan dengan cara observasi, telaah kepustakaan dan wawancara bebas kepada siswa-siswi di SMP Negeri 8 Padang.

Hasil penelitian menyatakan bahwa pada proses kegiatan ekstrakurikuler musik sebelum ada guru bantu siswa tidak menunjukkan minat di sekolah tapi justru siswa menunjukkan minat pada aktifitas musik di luar sekolah. Tetapi setelah guru bantu didatangkan oleh pihak sekolah dengan rancangan dan sasaran yang jelas siswa justru kembali berminat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler musik. Pada saat proses kegiatan ekstrakurikuler berlangsung siswa menunjukkan keaktifan dan kreatifitas. Hal ini dikarenakan siswa tersebut mendapatkan apa yang mereka inginkan dan yang menjadi poin penting disini adalah pertunjukan maksudnya adalah siswa menampilkan apa yang telah mereka latih selama proses kegiatan ekstrakurikuler bersama guru bantu, karena hakikatnya anak seusia siswa SMP adalah ingin mencari jati diri. Dari data itu dapat disimpulkan bahwa siswa besar minat terhadap musik, minat ditunjukkan kalau tujuan dan sasaran yang jelas pada suatu aktifitas.